



Beim gemeinsamen Einüben des Liedes

Foto: Irmgard Hilmer

# Weil Singen Spaß macht

Dominik Glöbl studiert mit Kindern der Grundschule Rain ein Lied ein

**Rain.** (ih) Die musikalische Förderung und das Musizieren werden an der Grundschule Rain mit ihren elf Klassen schon immer großgeschrieben. Dafür steht auch Rektorin Birgit Bumès wie bereits ihre Vorgänger. Das Grundschulkollegium rund um die Fachberaterin Musik Julia Tiersch verankert durch zahlreiche Aktionen die musikalische Bildung im Unterrichtsalltag.

Dabei wird es auch von der Kinderlobby Straubing-Bogen und der Kreismusikschule Straubing tatkräftig unterstützt, welche schwerpunktmäßig die beiden Ganztagsklassen fördern und den Kindern das Musizieren mit Schlagzeug, Flöten und Gitarren näherbringen. Sehr viel Freude machen den Kindern und Lehrkräften die internen Schulhaussingen, bei dem sich die Grundschulklassen mehrmals im Jahr zum gemeinsamen Singen in der Schulaula treffen.

Eine Musikstunde der besonderen Art durften die Kinder der Grundschule Rain auch mit der „Außenstelle Aholfing“ erleben, die Grundschullehrkraft Carolin Stöger angeregt und organisiert hatte. Musiker und Moderator Dominik Glöbl, bekannt aus dem Bayerischen Fernsehen, unter anderem den „Wirtschaftsmusikanten“, erklärte sich bereit, an die Schule zu kommen und mit den Kindern ein Lied einzustudieren. Gespannt versammelten sich die rund 200 Mädchen und Buben in der Aula der Schule rund um das Klavier.

Nach ein paar Stimmübungen ging es auch schon los. Unter professioneller Anleitung von Dominik Glöbl wurde das Lied „Fritzi Federl“, das von einem Elefanten handelt, der mit seinem Mountainbike den Bogenberg und das Arberland erkundet, erlernt. Mit großer Begeisterung machten die Kinder mit

und erarbeiteten gemeinsam mit dem Musiker sowohl den Text als auch die Melodie des Liedes. Besondere Freude hatten sie an den Bewegungen, mithilfe derer der Text erarbeitet wurde. So dauerte es nicht lange, bis man die kräftigen Kinderstimmen mit „Fritzi Federl“ durch das ganze Schulhaus schallen hörte.

## „Aktionstag Musik“ im Juli

Gemeinsames Singen macht einfach Spaß, da waren sich nach dieser besonderen Musikstunde alle einig. Deshalb freut sich die Schulgemeinschaft auch schon auf den diesjährigen Aktionstag Musik. Hierfür üben die Schüler der Jahrgangsstufen 1 bis 6 viele unterschiedliche musikalische Stücke ein, die sie am Freitagvormittag des 5. Juli ihren Eltern in der Mehrzweckhalle der Schule präsentieren werden.